

Warum bedecken Männer und Frauen im Islam ihren Körper nicht auf die gleiche Weise?

Der Unterschied zwischen dem männlichen und dem weiblichen Körperbau ist ein unbestreitbares Faktum für alle Menschen, schon allein deshalb, weil sich die Badeanzüge der Männer von denen der Frauen im Westen unterscheiden. Eine Frau bedeckt ihren Körper vollständig, um die Versuchung abzuwehren, aber hat man jemals von einer Frau gehört, die wegen Vergewaltigung eines Mannes angeklagt wurde? Im Westen gehen Frauen auf Demonstrationen, um ihr Recht auf ein sicheres Leben ohne Belästigung und Vergewaltigung einzufordern, das sie nicht haben; wir haben jedoch noch nie von ähnlichen Demonstrationen von Männern gehört.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/84/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/84/>

Sunday 25th of January 2026 09:08:14 PM